



## Un error, tuit que informaba de la investigación contra Alejandro Moreno, AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó como un error el que a través de la cuenta del gobierno federal, el viernes, se haya colocado un tuit donde se informaba que había investigación de la FGR en contra del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, por tráfico de influencias, desvío de fondos, lavado de dinero, enriquecimiento ilícito y fraude fiscal. El mandatario dijo que, aunque sí existe la investigación, no le tocaba al gobierno federal informarlo; justificó el hecho al decir que una compañera de Comunicación Social subió la publicación y el vocero de la Presidencia decidió bajarla.

[https://drive.google.com/file/d/1\\_GTTCP\\_ZuuYszMrXTVMBLT0KW\\_-Q5Qj/view](https://drive.google.com/file/d/1_GTTCP_ZuuYszMrXTVMBLT0KW_-Q5Qj/view)